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VERBALE del Consiglio n. 15 del 06.11.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 06 del mese di novembre si è riunito in videoconferenza alle ore 19:00 il 

Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Variazione Albo; 

3. Designazione Terne; 

4. Parcelle; 

5. Commissione Sicurezza: Incontro a Roma del 17 ottobre 2023; 

6. Commissione struttura: relazione sui contenuti della riunione della commissione del 27 ottobre 2023; 

7. Commissione Impianti: relazione sul corso di acustica terminato il 27 Ottobre 2023; 

8. Federazione Ingegneri d’Abruzzo: relazione sui contenuti del Consiglio di Federazione del 26 ottobre 2023; 

9. Programmazione attività 2023; 

10. Varie ed eventuali. 
 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba X  19:30  

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X  19:30  

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco  X  19:30  

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 12 3  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. D’ALONZO Luca, nato a Pescara (PE) il 16/07/1997, laurea in ingegneria Civil 

Engeneering – Structural Course conseguita presso l’Università Alma Mater Studiorum di 

Bologna il 23/03/2023, esame di stato sostenuto presso l’Università di Bologna, anno 2023; 

• dott. ing. DI MENNO DI BUCCHIANICO Nicola, nato a Lanciano (CH) il 11/11/1992, 

laurea in ingegneria Edile Architettura conseguita presso l’Università Politecnica delle 

Marche il 07/12/2022, esame di stato sostenuto presso l’Università di Ancona, anno 2023; 

• dott. ing. DI NORO Giorgia, nata a Chieti (CH) il 28/08/1995, laurea in ingegneria Edile 

Architettura conseguita presso l’Università Politecnica delle Marche il 16/02/2022, esame di 

stato sostenuto presso l’Università Politecnica delle Marche, anno 2022; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. D’ALONZO Luca sez. A settore Civile e ambientale al n. 2605; 

• dott. ing. DI MENNO DI BUCCHIANICO Nicola sez. A settore Civile e ambientale al n. 

2603; 

• dott. ing. DI NORO Giorgia sez. A settore Civile e ambientale al n. 2604 (iscrizione per 

trasferimento dall’Ordine degli Ingeneri di Vicenza); 
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~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per dimissioni del seguente ingegnere: 

• dott. Ing. BENINCASA Costantino, nato a Gimigliano (CZ) il 22/03/1958, iscritto all’albo 

di Chieti dal 02/12/1996 al n. 1048; 

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per dimissione del seguente collega: 

dott. ing. BENINCASA Costantino. 

~ 

3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste. 

~ 

4. Parcelle 

Su richiesta dell’Ing. Gennaro Alessandro Cicchitti, viene presentata la parcella relativa ai 

lavori di “RICOSTRUZIONE DI UN AGGREGATO RESIDENZIALE PER SOSTITUZIONE 

EDILIZIA DI CUI ALL’ORDINANZA DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO DEI MINISTRI 

N.3381 ART.5 DELL’11.06.2010 - EDIFICIO IN AGGREGATO CONSORZIO PPF CORSO 

PRINCIPE UMBERTO POGGIO DI ROIO L’AQUILA. – CORSO PRINCIPE UMBERTO 

POGGIO DI ROIO – L’AQUILA (AQ)” - Committente: Sig. Pasquale Paglia- relativa a 

“CERTIFICATORE ENERGETICO” 

 - Onorario liquidato € 1.739,47 (Euro millesettecentotrentanove/47); 

 - Diritti di revisione € 67,00 (Euro sessantasette/00) [di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) già 

versate al momento dell’inoltro della richiesta]; 

La parcella viene liquidata. 

~ 

5. Commissione Sicurezza: Incontro a Roma del 17 ottobre 2023 

Prende la parola l’ing. Ciccocioppo che riporta al consiglio quanto discusso nell’incontro sul 

progetto “La sicurezza a partire dai banchi di scuola” tenutosi a Roma, presso la sede del CNI, 

in data17 ottobre 2023. Il nostro progetto, riporta l’ingegnere, è stato molto apprezzato sia per 
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l’elevato numero delle classi partecipanti, sia per i lavori realizzati. Il meeting è stato anche 

l’occasione per presentare il progetto in partenza per il nuovo anno scolastico, chiarendo come 

questo proseguirà nelle classi seconde e come si avvierà per le nuove classi prime. 

Il 22 novembre, sempre a Roma, si svolgerà la manifestazione conclusiva nazionale. Durante 

questa giornata ogni scuola illustrerà il proprio progetto e si decreterà la scuola vincitrice a livello 

nazionale. All’evento parteciperà l’ing. Ciccocioppo (referente del progetto presso l’Ordine degli 

Ingegneri di Chieti), la Dirigente Scolastica dell’Istituto “Mattioli - D’Acquisto” di San Salvo e 

chiunque altro rappresentante del consiglio vorrà partecipare, con la possibilità di collegarsi 

anche da remoto.  

L’ing. Ciccocioppo conclude precisando che la scuola di San Salvo, parteciperà anche per questo 

secondo anno, con 6 classi seconde e nessuna classe prima. 

Restiamo in attesa di un incontro con la Dirigente Scolastica della scuola di Lanciano che ha 

manifestato interesse a partecipare al progetto per questo anno scolastico.  

~ 

6. Commissione strutture: relazione sui contenuti della riunione della commissione del 27 

ottobre 2023 

l’Ing. Lezzoche relaziona su quanto discusso nella riunione della Commissione Strutture del 27 

ottobre 2023. L’ Ing. Gattella ha ribadito quanto già illustrato durante la seduta dello scorso 

consiglio e in Federazione. La variazione nelle mappe sulla classificazione sismica verrà 

approvata dalla Protezione Civile e prima ci sarà un incontro con la responsabile regionale Maria 

Basi per avere chiarimenti sull’iter amministrativo e procedurale e sulle tempistiche di attuazione 

delle stesse. L’ing Lezzoche ha proposto il 15 novembre come data per l’incontro in Regione. 

~ 

7. Commissione Impianti: relazione sul corso di acustica terminato il 27 Ottobre 2023 

L’ing. Consalvo fa il punto sul Corso di aggiornamento per tecnici esperti in acustica ambientale, 

della durata di 10 ore, appena concluso. I partecipanti sono rimasti soddisfatti dei docenti ANIT 

e dei software utilizzati per le esercitazioni pratiche. 

~ 
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8. Federazione Ingegneri d’Abruzzo: relazione sui contenuti del Consiglio di Federazione 

del 26 ottobre 2023 

L’ing. Lezzoche relaziona su quanto discusso nel Consiglio di Federazione del 26 ottobre 2023.  

Finalmente, prosegue l’ingegnere, agli ordini territoriali è stato fornito il link dove estrarre 

l’analisi dei prezzi del nuovo Prezziario Regionale, per apportare le modifiche dove sono stati 

riscontrati degli errori. Durante la riunione, l’ing. Nicolino Rampa, vicepresidente della 

Federazione e collega dell’ordine di Teramo, ha informato gli altri membri di aver contattato una 

società che si occupa della progettazione di siti web e tramite un portale personalizzato si 

potrebbero apportare le modifiche/migliorie necessarie all’analisi dei prezzi, dividendo il lavoro 

fra gli enti interessati (per categorie del prezziario). Il prezzo del portale, ha aggiunto Rampa, è 

di € 17.000 euro che dovrebbe essere diviso tra tutti gli ordini e i collegi. 

Continua l’ing. Lezzoche specificando che il prossimo consiglio di Federazione ci sarà il 15 

novembre, al quale parteciperà anche chi dovrà progettare questo portale e spiegare il 

funzionamento dello stesso. 

Interviene l’ing. Staniscia sostenendo che la modifica, a suo parere dovrebbe essere fatta dalla 

Regione e non dagli ordini che dovrebbero sacrificare il loro budget per apportare queste 

modifiche. 

L’ing. Consalvo è d’accordo con l’ing. Staniscia. 

L’ing. Masciulli propone di avere piccoli obiettivi, in modo tale da iniziare intanto con la 

segnalazione e la modifica degli errori macroscopici, poiché oltre che i professionisti queste 

difformità mettono in difficoltà anche i RUP. 

L’ing. Vizzarri ritiene sia più utile permettere agli iscritti di ciascun ordine segnalare eventuali 

modifiche su qualsiasi voce del prezziario, piuttosto che dividere il lavoro per categorie. O 

meglio, la suddivisione del lavoro dovrebbe partire dopo aver raccolto le segnalazioni degli 

iscritti di tutti gli ordini. 

L’ing. Staniscia, sintetizzando quanto discusso, specifica che l’Ordine degli Ingegneri di Chieti 

si renderà disponibile a modificare la sua parte, chiedendo il supporto anche agli iscritti ma, per 

l’acquisto del portale ritiene debba essere la Regione ad approntare la spesa. 

~ 

9. Programmazione attività 2023 

Corso sulla Sicurezza: 
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l’Ing. Ciccocioppo informa il consiglio che per il corso di aggiornamento sulla sicurezza ha dato 

disponibilità l’ing. Dino Firmiani, per lo svolgimento delle prime 4 ore del corso nei giorni 13-

15-18 novembre. L’ingegnere tratterà il ruolo dell’RSPP nelle aziende, mentre le altre 4 ore del 

corso saranno tenute da un medico del lavoro, con cui ha avuto contatti l’Ing. Lezzoche e che ha 

dato disponibilità per i pomeriggi dei giorni 28 novembre, 13 e 18 dicembre. 

Il consiglio, in linea con i corsi di aggiornamento già svolti, decide di prevedere per ogni sessione 

del corso (della durata di 8 ore) un numero massimo di 35 partecipanti, per un costo di € 20 a 

persona. 

~ 

10. Varie ed eventuali 

10.1 Corso Aggiornamento VVF 

L’Ing. Consalvo informa il consiglio che, relativamente al corso di aggiornamento dei VVF, la 

prossima settimana incontrerà il nuovo Comandante. 

Mentre per quanto riguarda il corso base, poiché è in partenza presso l’ordine di Pescara, l’ing. 

Consalvo propone di inviare una circolare per informare quei pochi colleghi che avevano 

manifestato interesse allo svolgimento del corso base. 

Per quanto riguarda invece il corso per i manutentori antincendio, la ditta di Ortona che era stata 

contattata per svolgere le esercitazioni, ha rimandato tutto all’anno nuovo, perché non sono stati 

in grado di installare i dispositivi necessari. 

 

10.2 Richiesta ingegnere per lavoro presso OPS 

Il presidente Staniscia informa il consiglio, di aver ricevuto dal presidente dell’OPS la richiesta  

di un tecnico ingegnere per svolgere i controlli di II livello sulle certificazioni energetiche, in 

provincia di Chieti., che dovrà essere in possesso di p.iva. Bisognerà pertanto inviare una 

circolare informativa a tutti i nostri iscritti. 

 

10.3 Proposta di consulenza 

L’ing. Staniscia informa il consiglio di aver ricevuto da un’azienda una proposta di consulenza 

per la privacy presso gli studi professionali, al costo di € 1.500/anno. 

Il consiglio non ritiene al momento necessario accettare tale proposta. 
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10.4 Programma Evento del 17 novembre sul dissesto idrogeologico 

Il presidente Staniscia fa il punto della situazione sull’organizzazione dell’evento del 17 

novembre. La partecipazione del presidente nazionale dell’ANCI Decaro è in dubbio, mentre 

sicuramente parteciperà l’ex presidente del CNI Antonio Zambrano. L’evento sarà aperto anche 

ai geologi. Domani, continua il presidente, sarà necessario far partire una circolare informativa 

per i nostri iscritti, cui saranno riconosciuti 4 cfp. 

 

10.5 Cena degli iscritti 

Per la cena del 1 dicembre, il presidente propone di donare agli iscritti partecipanti un piccolo 

presente, un tappetino per il mouse dotato di calendario cartaceo del 2024, al costo di € 2,5 + iva,  

acquistando un pacchetto da 100 o da 200.  

Il consiglio è concorde e approva all’unanimità la scelta del tappetino. 

 

10.6 Finanziamento SPID CIE 

Dopo la proroga di 120 giorni concessa agli ordini che hanno avuto il finanziamento, il presidente 

contatterà Ordine Quadro per interfacciarsi con loro, circa le modalità e le tempistiche aggiornate 

di aggancio dello SPID CIE al portale web del nostro ordine. 

 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:40. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 

 

 


